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Data della riunione: 10/01/2024 ore 18.30 Tipo: Riunione in presenza

Partecipanti: Claudia Miani

Marco Schonhaut

Ugo Ruggeri

Emanuele Galletti

Michele Lo Martire

Giulia Barozzi

Alessandro Morandi

Luca Benati

Giacomo Gentili

Maurizio Fiasché

Riccardo Patera

Luca Nerozzi

Luca Raffaelli (segretario)

Ordine del giorno

AGENDA:

1. Nuove adesioni alla Commissione
2. Pillole formative
3. Visite aziendali
4. Contatti con l’Università
5. Collaborazioni tra commissioni
6. Nuovi propositi
7. Organizzazione evento SPS
8. Fondazione

Discussione

Si sono discussi i seguenti temi:
1. Nuove adesioni alla Commissione

Durante la seduta sono stati accolti nella Commissione i colleghi:
● Giacomo Gentili
● Riccardo Patera
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2. Pillole formative

Sono stati discussi i seguenti aggiornamenti per le prossime pillole formative:

● Primo soccorso, Luca R. ha portato le proposte di date discusse con la Croce Rossa Italiana (CRI)
e si è optato per realizzare il corso sabato 16/03/2024.
Si provvederà a stilare la locandina così da permetterne la pubblicazione sul sito

● Seminario AI, Marco S. ha presentato il terzo evento del ciclo.
Si è pensato di organizzare un aperitivo tra i membri della commissione alla fine del prossimo
seminario (calendarizzato per il 29/01/2024) in modo da facilitare le connessioni tra i membri
della commissione.

● Metodo Agile nelle aziende manifatturiere, Claudia M. si impegna a interfacciarsi con l’azienda
KONE mentre Di Barto contatterà Renova.
Alessandro M. inserirà questo tema nella pillola sulla digitalizzazione delle industrie.

● Incontro con gli autori, Giulia B. attende la conferma per poi calendarizzare per il 08/02/2024.

3. Visite aziendali

I seguenti colleghi si sono impegnati a contattare le aziende qui riportate in modo da organizzare future
visite:

● Alessandro Morandi, Ducati
● Alessandro Lazzarini, Cineca
● Luca Raffaelli, BI-Rex
● Ugo Ruggeri, Marzocchi pompe
● Simone Ponti, il sentiero international campus di Vicenza

4. Università

I colleghi Claudia M. e Alessandro M. incontreranno il Prof. Munari per studiare con lui la possibilità di
realizzare una serie di incontri.
Similmente faranno Claudia M. e Luca R. con il Prof. Tomesani.
Si è ipotizzato, inoltre, di fornire formazione per la preparazione dell’esame di stato tramite un ciclo di
eventi. Sempre nell’ambito degli esami di stato la commissione ha dimostrato grande disponibilità nel
parteciparvi come esaminatori, il tutto sarà notificato in sede di consiglio con l’Ing. Tizzani

5. Collaborazioni tra commissioni

Claudia M. si interfaccerà con l’ordine degli ingegneri di Modena per il patrocinio del seminario sui
brevetti da organizzarsi a giugno insieme a Riccardo P.
Michele F. redigerà un sondaggio da inoltrare alle altre commissioni della regione circa la modalità di
realizzazione del seminario sulla ISO 56002,
Maurizio F. propone di collegarsi con altre commissioni al fine di agevolare una maggiore collaborazione
con Commissione Informazione e Sicurezza.

6. Nuovi propositi

Qui di seguito vengono riportati le iniziative proposte dai membri della commissione per l’anno:
● Adeguamento della lista dei membri della commissione presente online.

Ai membri inattivi sarà inviata una mail di richiesta di attività di loro interesse così da favorirne
la partecipazione.

● Allargamento ad altre commissioni dell’ordine tramite attività congiunte.
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● Valutare al realizzazione di attività ludico / sportive.
● Indagare con il consorzio dei canali di bologna circa la possibilità di visite guidate ai canali

durante il periodo di manutenzione
● Creare un calendario condiviso su Google Calendar sia per le riunioni della commissione che per

gli eventi organizzati dai membri di questa

9. Organizzazione evento SPS

Insieme alla commissione dell’informazione si vorrà creare un corner alla fiera.
Per pubblicizzare al meglio l’evento dopo pasqua Marco S., Michele Lo M. e Alessandro P. realizzeranno
un webinar.
Saranno coinvolti anche Giacomo G. e Luca N. insieme a Sara M. (che dovrà essere contattata).

10. Fondazione

Ugo R. ha esposto la possibilità secondo cui una fondazione di cui fa parte vorrebbe elargire delle borse
di studio. La commissione valuterà la possibilità di ciò nell’ambito della maggior interazione con
l’università, nel mentre Ugo R. illustrerà meglio il tutto nelle prossime riunioni con l’aiuto di documenti.

La riunione si è chiusa rimandandosi alla successiva che si terrà online il 14/02/2024, sarà inviato il link della
riunione pochi giorni prima.
Si è, inoltre, ricordato a tutti i membri di redigere la propria scheda personale presente sul drive della
commissione.


